UNE IDÉE DE "COMMUNIVERSITÉ" EN ALBERTA

Le Comité post-secondaire de la Commission Worth de l'Alberta a proposé deux nouveaux genres d'institutions d'éducation. Elle recommande de créer une "communiversité ouverte" et une "techniversité".

La "communiversité", que le Comité désirerait voir créer pour 1980, dispenserait des programmes d'enseignement à de larges groupes d'étudiants à temps partiel — c'est-à-dire à des gens qui veulent travailler tout en acquérant une formation universitaire officielle. Elle desservirait toute la province et devrait donc déployer des efforts d'imagination pour faire appel à la radio, à la télévision, à des cours par correspondance et à des programmes intensifs, individuels ou en groupe, pendant les fins de semaine (ou pendant des périodes s'étendant sur une semaine).

La "techniversité", propose le Comité, offrirait des programmes d'études technologiques supérieures de quatre ans, principalement dans le domaine des sciences physiques et des mathématiques.

SEMAINE DES CADETS DE L'AIR

La semaine du 18 au 24 avril, marquant le trentième anniversaire de la Ligue des cadets de l'Air du Canada, a été désignée comme Semaine nationale des cadets de l'Air et, à travers le Canada, 375 escadrilles de cadets de l'Air ont assisté à des services religieux, accueilli une foule d'invités et participé à des banquets pour "pères et fils".

Le but principal de la Semaine des cadets de l'Air est de renseigner le public sur le travail de la Ligue, qui fournit une formation en matière d'aviation et de citoyenneté à plus de 30,000 cadets à travers le Canada. Dans certaines agglomérations, des comités parrainant la Ligue ont aussi sollicité des fonds pendant la semaine spéciale.

Depuis que l'association a été fondée, en 1941, plus de 300,000 jeunes Canadiens ont reçu une formation de cadet de l'Air; 155,000 sont passés par des camps d'été; environ 7,800 ont appris à voler; 1,422 cadets d'élite ont fait des voyages d'échange et de bonne volonté à l'étranger; et environ 4,320 ont suivi des cours de formation au leadership. La Ligue vise à former de meilleurs citoyens canadiens en encourageant les jeunes gens à consacrer leurs heures de loisir à des activités qui seront plus tard à leur avantage et à celui de leurs collectivités.

TIMBRES DE LA RADIO ET DU RECENSEMENT

Le ministère des Postes émettra le 1er juin un timbre de 15 cents intitulé Le monde aux écoutes, qui marquera l'inauguration par Radio-Canada international de nouveaux émetteurs à grande puissance, ainsi qu'un timbre de six cents intitulé Cent ans de progrès mesuré, qui marquera le 100e anniversaire du Recensement national du Canada.

Le dessin du timbre de Radio-Canada est l'oeuvre de M. Burton Kramer, de Toronto (Ontario). Le timbre mesure 40mm sur 24mm et sera tiré à 10 millions d'exemplaires. M. Hans Kleefeld, aussi de Toronto, a fait le dessin du timbre du Recensement (30mm sur 24mm) qui sera tiré à 25 millions d'exem-



plaires. Les deux timbres seront imprimés en trois couleurs par la Canadian Bank Note Company, d'Ottawa.

Radio-Canada international, service d'émission à ondes courtes de la Société Radio-Canada, a été inauguré le 25 février 1945 afin de diffuser des nouvelles et aussi des émissions de variétés à l'intention des Forces armées canadiennes stationnées outre-mer, et de faire connaître le Canada à l'étranger. Il sert aussi à favoriser le commerce et l'échange d'émissions avec les autres pays. Sur la scène canadienne, les émetteurs situés près de Sackville, au Nouveau-Brunswick, assurent la diffusion d'émissions quotidiennes vers les régions éloignées du Nord canadien.

Le Recensement national, qui est dirigé par le Bureau fédéral de la statistique, a lieu au Canada tous les dix ans. Le but initial du recensement, qui



était de fournir des renseignements visant à déterminer la représentation électorale, revêt encore aujourd'hui une importance primordiale. Le Recensement de 1971 coûtera environ 35 millions de dollars et il exigera le recrutement de quelque de 48,000 travailleurs temporaires. Il constituera sans doute la tâche la plus gigantesque du genre qu'aura entreprise le Canada en temps de paix.